

コロナウイルスに立ち向かい核兵器のない公正な世界を

5月20日(水) 国民平和大行進宣伝カーは
午前10時過日高川町、午後1時30分印南町を走りました。



5月20日、快晴です。平和行進宣伝カーは日高川町へと入りました。地元原水協の太田さんと日高川町総務課を訪問し、町長からのペナントと協賛金を総務課長より受け取りました。そして昨年の被爆者募金箱を回収し、今年の被爆者募金箱を置いて頂きました。

(写真)その後、議会事務局を訪問し議長への被爆者国際署名・役職署名を要請し署名を預かって頂きました。日高川町議会では今年1月に非核3団体で政府への核兵器禁止条約に署名するよう要請を行いました。この3月議会で意見書を採択して頂きました。

印南町でも、昨年の被爆者募金箱を回収し、今年の被爆者募金箱を置いてもらいました。御坊日高原水協の寒川さんが地元原水協が事前訪問で受け取った町長からのペナントを横断幕を付けます。宣伝カーは印南町を走ります。「♪“核兵器のない世界を”と核兵器の廃絶を訴えて歩く、平和行進 宣伝カーです。今、必要なのは、争いではなく世界中の協力、 武器よりも薬、兵士よりも医療です。♪」

明日は、日高町と由良町を宣伝カーは走ります。 県事務局